

## PARTIDO AFRICANO DA INDEPENDENCIA DE CABO VERDE

## Secretariado Nacional

Praia, le 12 Novembre 1997

Monsieur Abdelsalam Debbagh Membre de Comission des Relations Internationales de l'USFP 17, Rue Oued Souss, Agdal, RABAT Royaume du Maroc Fax: 21% 7.773901

Cher camarade et ami,

De retour au Cap Vert, j'ai le plaisir de vous présenter nos remerciements, les plus sincères, pour l'accueil fraternnel reservé à ma délégation pendant la visite que nous venons de faire au Maroc.

Nous sommes convaincus que les liens d'amitié et de solidarité tissés entre nos deux partis, le PAICV et l'USFP, se sont vus renfforcés à la suite de cette visite. En effet, nous avons pu constater que les liens historiques et affectifs qui lient le PAICV et l'USFP sont très forts et vivaces de même que nous rapprochent l'humanisme que caracterise nos options politiques et nôtre appartenance à la famille de l'Internationale Socialiste.

D'autre part, nous continuerons à oeuvrer, comme convenu, à une plus grande approximation entre l'USFP et les partis de libération nationale de l'Angola, Mozambique, Guinée-Bissau et S. Tomé et Príncipe pour que l'apport du Maroc à nos luttes de libération soit dûment évalué.

À la suite de nos conversations, nous sommes en train de élaborer les projects pour la cooperation entre nos deux Partis, dans les domaines de l'informatique, de la formation politiques et des affaires électoralles.

En ce qui concerne les affaires, j'ai pu identifier, à part du Cap Vert, des opportunités dans le domaine de la pêche en Guinée-Bissau, oú il y a une entreprise, propriétés des amis qui sont interèssés à des "joint-ventures" avec des partenaires marrocains. J'ai communiqué ces informations a nôtre ami Mohamed Fredj. Par rapport au secteur pharmaceutique, j'attends la reaction des amis angolais. Au Cap Vert, d'autre part, il faudra attendre la réorganisation du secteur qui est en cours.

En outre, je vous prie de bien insister auprés de nos amis iraquiens, pour qu'ils nous envoyent la déclaration, le plutôt possible, car nous avons besoin urgent delle pour la presenter à la Cour Sûpreme.

À la fin, je vous souhaite les meilleurs succès aux éléctions législatives au même temps que je vous reitère, cher ami et camarade, mes sentiments d'amitié et d'estime personnelle.

Pedro Pires

Président du PAICV